

Schluf.

Die Heimkehr.

Alexander bezog wieder seine frühere Wohnung in Mr. Fairburn's Hause und bedauerte nicht, sich aufs neue von allen Bequemlichkeiten und Genüssen der Civilisation umgeben zu sehen. Er konnte sich kaum denken, wo er war, als er am andern Morgen mit dem behaglichen Bewußtsein erwachte, daß er die ganze Nacht geschlafen habe, ohne durch das Gebrüll eines Löwen gestört zu werden; auch kam ihm etliche Tage ein wohlgedeckter Tisch gar befreundlich vor, nachdem er so lange daran getöbht gewesen war, in freier Luft von dem auf seinem Knie liegenden Teller zu speisen. Die Abende verbrachten unsere Freunde damit, daß sie ihre Abenteuer Mr. Fairburn erzählten, der hoch erfreut war über das Ergebniß der Sendung nach Port Natal, da es für den alten Baronet Sir Charles so beruhigend sein mußte.

Alexander sehnte sich nun aufs angelegentlichste, wieder nach England zurückzukehren, und beschloß, sobald die Wagen mit seinen Effekten angekommen wären, auf dem ersten ausjegelnden Schiffe Fahrt zu nehmen. In der Zwischenzeit verbrachte er seine Zeit hauptsächlich in der Gesellschaft Swinton's und des